

ABSTRAK

Padang BTH Falentina Septi. NIM 3113321034, Sejarah Migrasi Etnis Tionghoa di Kecamatan Sidikalang Kabupaten Dairi 1965-2003. Jurusan Pendidikan Sejarah. Program Studi Pendidikan Sejarah/S1 Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang terjadinya migrasi etnis Tionghoa ke Kecamatan Sidikalang, bagaimana proses migrasi etnis Tionghoa ke kecamatan Sidikalang, tujuan etnis Tionghoa melakukan migrasi ke Kecamatan Sidikalang dan bagaimana adaptasi etnis Tionghoa ke Kecamatan Sidikalang Kabupaten Dairi. Untuk memperoleh data tersebut, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan (*field reasearch*) dan Study pustaka (*library research*). Teknik pengumpulan data berupa observasi dan wawancara. Hasil penelitian yang di lakukan diketahui bahwa (1) latar belakang terjadinya migrasi etnis Tionghoa ke Kecamatan Sidikalang Kabupaten Dairi karena pekerjaan mereka adalah berdagang oleh sebab itu mereka mencari tempat yang dianggap menarik untuk berdagang dan juga karena terjadinya kekacauan di negara asal mereka Tiongkok yang membuat mereka memilih bermigrasi ke Sidikalang. (2) proses migrasi etnis Tionghoa yang berada di Sidikalang berasal dari Tiongkok mereka memilih berniaga ke Indonesia karena pada saat itu pelayaran bergantung pada angin musim. Maka tiap tahun para pedagang akan bermukim diwilayah-wilayah Asia Tenggara yang mereka Singgahi. (3) Tujuan etnis Tionghoa melakukan migrasi ke Sidikalang adalah untuk mencari daerah baru yang cocok untuk menjadi tempat berdagang. (4) adaptasi etnis Tionghoa dengan masyarakat Sidikalang cukup harmonis hingga saat ini keharmonisan itu masih terjalin dengan baik. Maka dapat disimpulkan bahwa latar belakang terjadinya migrasi etns Tionghoa yaitu mencari daerah baru yang cocok dijadikan tempat berdagang, proses migrasi etnis Tionghoa ke Sidikalang karena pelayaran bergantung pada anging musim dan tujuan etnis Tionghoa ke Sidikalang yaitu untuk berdagang dan adaptasi migrasi etnis Tionghoa di Sidikalang cukup harmonis dan terjalin dengan baik.

Kata kunci: Sejarah, Etnis Tionghoa, Kecamatan Sidikalang